

Gabriel

CGJ 4 juin, Chasse au gaspi_Pesé des poubelles

Depuis début Janvier, ma cuisinière a confié a un camarade et moi même d'aller chaque après midi, pendant les récréations, pesé les poubelles de pains et d'aliments non consommés.

A la plonge, (l'endroit où les différents déchets sont jetés) il y a plusieurs graphiques dont je dois remplir chaque jour. Ces graphiques représentent le nombre de kilos jetés chaque jour par le restaurant scolaire. Ainsi chaque demi pensionnaire peut se rendre compte, plus ou moins d'ailleurs, le nombre de kilos jetés par jour.

Ce nombre de kilos dépend beaucoup de ce qui avait mangé le midi; par exemple:

-Si c'est le jour légumes, ça tourne a environ 60-70 kilos (120 repas)

-Si c'est journée frites, ça tourne a environ 20-30 kilos (50-60 repas)

Autant vous dire que c'est quand même pas mal du tout !

Tout ça pour vous dire qu'il faut vraiment faire gaff' a ce que l'on jete, les kilos montent très vite !